

Pic d'Or : François Jouffa, parrain 2011

Évoquer le parcours de François Jouffa en quelques lignes est impossible, tant la place qu'il a occupée dans le monde de la musique et de l'édition pendant plusieurs décennies est immense.

Journaliste à Vsd, Paris Match ou Libération mais aussi à la télévision, Antenne 2 (Beatles Story dans 1 sur 5) ou TF1 (Toutes les chansons ont une histoire), c'est à la radio qu'il a bâti la plus grande partie de sa carrière. Vingt ans à Radio France dont douze à France Inter (directeur de France Inter Paris) et vingt ans à Europe1 : son nom est associé à des émissions aussi célèbres que 'L'oreille en coin', 'Campus' ou encore 'Vinyl Fraise'.

En 1964, il fut le premier Français à interviewer les Beatles. Il a croisé les routes d'Elvis Presley, des Rolling Stones, Stevie Wonder, Jim Morrison ou encore Jimi Hendrix, accompagné Bob Marley en tournée, partagé des moments privilégiés avec John Lennon ou Bob Dylan. Excusez du peu !

Ses analyses et commentaires sur cette période (et d'autres), ont été publiés dans une trentaine d'ouvrages de référence.

Justement parmi ses livres (souvent réalisés en collaboration avec son ami Jacques Barsamian) et dont la liste serait trop longue, nous rappellerons la réédition 2008 de son 'Histoire du Rock' (éditions Tallandier), son dernier livre (2010) 'Génération Johnny' (éditions Gründ) ainsi que ses adaptations en Français de 'Elvis et moi' par Priscilla Presley ou de 'Jackson Story' par La Toya Jackson réédité en 2009 sous le titre 'Michael Jackson, la légende'

Enfin, nous ne pouvons pas terminer cette rapide évocation de la carrière de François Jouffa, sans rappeler que, passionné de World Music, il est toujours producteur de disques et que tous ses enregistrements en Asie font autorité dans le monde de l'ethnomusique.

C'est donc logiquement que, dans la cadre des 40 ans du 'Summer of Love', Arte a réalisé une série d'entretiens que nous vous recommandons d'écouter sur internet

Vous comprendrez alors que l'équipe du Pic d'Or est très fière de l'accueillir comme parrain du Jury pour son édition 2011.